

magazine

AIRFRANCE /



Autrement

N°275 Mars 2020

Cork
Cancún
Les Landes
Mode homme



Lieux à part Singular places

Rêves boisés

Woodsy getaways

Cabane ou chalet, en mélèze ou camphrier...
Trouver refuge dans un cocon de bois
et respirer au rythme du paysage.

Texte *Violaine Gérard, Léa Outier, François Simon*





Montauk Marram

Ici l'infini est chez lui : plages à perte de vue, dunes sauvages et rouleaux inépuisables. Montauk est un lieu réputé pour ses paysages, dans les Hamptons, à l'extrémité orientale de Long Island. Cet hôtel appartient à la famille des *boutique resorts*, réussissant à allier la profondeur (96 chambres et suites) à une dimension cosy avec boiseries rassurantes, chêne apaisé et peintures murales lissées à la main. Il s'agissait avant tout de respecter une nature triomphante, la proximité d'un village de pêcheurs (chevets et tabourets recyclent les planches de suar des vieux bateaux et cabanons) et surtout, l'océan dans son total atlantique. On y célèbre le surf (photos en nombre du chasseur de vagues Brian Biemann), la méditation, le yoga, les feux de bois, les tapis tissés à la main, et la gastronomie latino-américaine. FS

Beaches stretching as far as the eye can see, wild dunes and endless rolling waves. Montauk in the Hamptons at the east end of New York's Long Island peninsula is famous for its landscapes. This boutique resort combines substantial accommodations (96 rooms and suites) with a cozy vibe enhanced by soothing woodwork, warm oak and hand-textured plaster walls. The watchword here is respect for the surrounding nature, the local fishing village (bedside tables and stools are made with recycled planks from old boats and cabins) and, of course, the great Atlantic. Surfing, meditation, yoga, evening firepit, handwoven rugs and Latin American cuisine are all part of the experience.

Marram 21 Oceanview Terrace. Tél. +1 631 668 2050.

www.marrammontauk.com